

Ferienspiele beim OGV Stockstadt im Lehr- und Umweltgarten.

Der Obst-und Gartenbauverein Stockstadt hat sich wie schon im letzten Jahr an den diesjährigen Ferienspielen beteiligt. Allerdings galten besondere Hygienebestimmungen wegen dem Corona-Virus. So waren in diesem Jahr die Kinder in 10er Gruppen eingeteilt und wechselten jeden Tag der Woche die Örtlichkeiten. Beim OGV waren von Montag bis Freitag 5 Gruppen.

Rund 50 Kinder waren begeistert im Lehrgarten des OGV tätig. Es wurde Gips und Zement in Formen gegossen und Straßenmalkreide hergestellt, Traumfänger gebastelt, Insektenhotels aus Ton gefertigt, Minivogelhäuschen und Holzanhänger bemalt. Bilderrähmchen mit Muscheln und Perlen verziert, Teller mit Gips gegossen, mit Teelicht und Muscheln dekoriert. Auch Malpappen wurden mit Pinsel, Farbe und Miniautos bearbeitet. Viele weitere interessante Aktivitäten standen auf dem Programm.

Das Mittagessen musste diesmal von den Kindern mitgebracht werden. Wir hoffen das es den Kindern trotz der situationsbedingten Einchränkungen gefallen hat. Wir freuen uns schon auf die Sommerferienspiele 2021 und hoffen das bis dorthin die derzeitigen Einschränkungen nicht mehr nötig sind.